

Guía de Trabajo

Nombre docente:	Patricia Alcántara D.	
Curso:	7° A Y B	
Guía número	Asignatura	Objetivo de Aprendizaje contemplado
30	Religión	Revisar la visión cristiana acerca de los avances científicos.

CUADRO DE INSTRUCCIONES

Para desarrollar el siguiente ticket en el formulario online, deberás:

1. Selecciona tu curso
2. Selecciona tu nombre
3. *Lee comprensivamente el esquema que aparece en tu guión metodológico anexo.*
4. *En esta oportunidad encontrarás 1 texto, los cuales deberás leer y responder las preguntas de respuesta breve*

GUIÓN METODOLÓGICO

En esta guía de trabajo, desarrollaremos una breve evaluación formativa sobre la ciencia y la visión que tenemos los cristianos, a través de un formulario en línea.

Para responder este formulario, deberás acceder al siguiente link:

<https://forms.gle/PUmYWS3hPYm1mchJ8>

En este formulario, tendrás que seleccionar el curso al cual perteneces y luego marcar tu nombre en la lista que se desplegará. Una vez que hayas realizado estos pasos, aparecerá 1 texto que deberás leer y 3 preguntas de respuesta abierta breve. **Tienes 5 días de plazo para responder vía online, ya que el formulario se cierra, en este caso es de lunes a viernes. Puedes responder incluso desde un celular.**

Cuando hayas terminado de responder, presiona el botón “enviar” y las respuestas llegarán automáticamente a tu profesora.

Si no tienes acceso a internet, puedes retirar tu ticket impreso en el colegio, en él deberás desarrollar las mismas preguntas y, una vez que hayas terminado, tendrás que enviar una fotografía de tu trabajo al correo:

patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl

Conceptos importantes:



Profundicemos, Así como en el campo de la medicina queda mucho por hacer, en otros espacios, en que la ciencia se ha desarrollado fuertemente se hace necesario centrar la mirada positiva en el bien común de la humanidad. Puede ocurrir que algunas personas perciban la desesperanza del mundo actual, fijándose en los aspectos negativos que ofrece la acción del progreso, por ejemplo: la contaminación de la naturaleza, la falta de alimentos en amplios cordones geográficos, la falta de agua suficiente y potable en países del tercer mundo, el poder destructor de las armas nucleares, etc. Otros, tendrán una mirada más optimista y esperanzada, destacando, por ejemplo: el avance de las comunicaciones, los adelantos en medicina, la tecnología aplicada en la vida cotidiana, el transporte, etc. Sin embargo, ¿cuál es la mirada cristiana del mundo moderno?

Gracias a los progresos científicos de la medicina que posibilitaron el inicio de la era de los trasplantes, hoy muchas personas enfermas tienen una segunda oportunidad de vivir. Los trasplantes de corazón, hígado, riñones o pulmones son posibilidades concretas de continuar viviendo. La ética cristiana católica promueve y estimula la donación de sangre y de órganos y la realización de los trasplantes como un signo de solidaridad. No faltan denuncias de comercio y de la existencia de un mercado de órganos en nuestro continente, que debemos combatir con todas las fuerzas e instrumentos disponibles. La donación no puede transformarse nunca en un comercio, es un acto de amor y solidaridad.” Guía para la Pastoral de la Salud en América Latina y El Caribe (2010) N°, 88